

Электронный билет

Номер брони Kaspi.kz	K88M6E
Номер брони авиакомпании	VLZQQX (DV)
Дата оформления	30.05.2022
Авиакомпания	SCAT Airlines
БИН авиакомпании	030240005191
Свидетельство авиакомпании о постановке на учет НДС	Серия 58001 № 0008031 от 15.08.2012

Пассажиры

Имя	Фамилия	Документ	Билет
ZHANSEZYM	SAGYNDYK	7704042	655-3983873717
AIZHAN	KABYLKAY	040350016	655-3983873718
AIARU	KABYLKAY	4453820	655-3983873716


 Нур-Султан, 12 июн - Актау, 12 июн

в пути 2ч 35м

Нур-Султан - Актау, 12 июн, вс

Рейс DV-741

вылет/аэропорт	прилет/аэропорт	в пути	перевозчик/самолет/класс
07:55 Нурсултан Назарбаев (NQZ) Терминал 1	09:30 Актау (SCO)	2ч 35м	SCAT Airlines Boeing 737-300 Эконом (U)

 **Без багажа**

Тариф авиакомпании:	72 000 KZT
Таксы и сборы:	10 037 KZT
Сервисный сбор:	0 KZT
Итоговая стоимость:	82 037 KZT (в т.ч. НДС 12%: 8 790 KZT)

TOO KASPI TRAVEL

БИН: 130840007160

Постановка на учет по НДС:

Серия 60001 №1215693 от 28.08.2020

Билеты не передаваемые, изменение имени и фамилии пассажира после выписки запрещено. Маршрутная квитанция означает согласие пассажира с правилами применения тарифа и условиями возврата и обмена билета.

Важная информация


Регистрация начинается за 2 часа и заканчивается за 40 минут до вылета рейса по расписанию. На международные рейсы регистрация может быть закончена за 1 час до вылета самолета. Время вылета в билете указано местное. Не опаздывайте. Если Вы зарегистрировались на рейс заранее на сайте авиакомпании, приезжайте в аэропорт вылета с посадочным талоном и паспортом не позднее, чем за 40 минут до вылета рейса по расписанию, чтобы пройти предполетный досмотр и посадку в самолет. Для регистрации на рейс Вам необходимо предъявить на регистрации документ удостоверяющий личность. Если это Ваш первый полет с этой авиакомпанией или если Ваш рейс с пересадкой - рекомендуем Вам взять с собой распечатанную маршрут-квитанцию. В некоторых случаях она может быть подтверждением для бесплатной транспортировки пассажиров между разными терминалами аэропорта, а также она может быть полезна, в случае если Вы летите в безвизовую страну, с пересадкой в транзитном терминале страны, для посещения которой требуется виза. Вы можете взять на борт багаж (ручную кладь), габариты которого не превышают 45х35х15 см. Жидкости, гели, аэрозоли в багаже можно перевозить только в емкостях вместимостью не более 100 мл. Если Вы планируете путешествие с домашним животным, уточните информацию по перевозке у авиакомпании. Обратите внимание, что пассажир, опоздавший на регистрацию или посадку в самолет, к воздушной перевозке не допускается.

Электронный билет

Номер брони Kaspi.kz	K88M6E
Номер брони авиакомпании	VLZQQX (DV)
Дата оформления	30.05.2022
Авиакомпания	SCAT Airlines
БИН авиакомпании	030240005191
Свидетельство авиакомпании о постановке на учет НДС	Серия 58001 № 0008031 от 15.08.2012

Пассажиры

Имя	Фамилия	Документ	Билет
AIARU	KABYLKAY	4453820	655-3983873719
ZHANSEZYM	SAGYNDYK	7704042	655-3983873720
AIZHAN	KABYLKAY	040350016	655-3983873721


 Актау, 13 июн - Нур-Султан, 14 июн

в пути 2ч 25м

Актау - Нур-Султан, 13 июн, пн

Рейс DV-742

вылет/аэропорт 22:30 Актау (SCO)	прилет/аэропорт 01:55 Нурсултан Назарбаев (NQZ) Терминал 1	в пути 2ч 25м	перевозчик/самолет/класс SCAT Airlines Boeing 757-300 Эконом (U)
--	---	------------------	---

 **Без багажа**

Тариф авиакомпании:	72 000 KZT
Таксы и сборы:	11 650 KZT
Сервисный сбор:	0 KZT
Итоговая стоимость:	83 650 KZT (в т.ч. НДС 12%: 8 963 KZT)

TOO KASPI TRAVEL

БИН: 130840007160

Постановка на учет по НДС:

Серия 60001 №1215693 от 28.08.2020

Билеты не передаваемые, изменение имени и фамилии пассажира после выписки запрещено. Маршрутная квитанция означает согласие пассажира с правилами применения тарифа и условиями возврата и обмена билета.

Важная информация

Регистрация начинается за 2 часа и заканчивается за 40 минут до вылета рейса по расписанию. На международные рейсы регистрация может быть закончена за 1 час до вылета самолета. Время вылета в билете указано местное. Не опаздывайте. Если Вы зарегистрировались на рейс заранее на сайте авиакомпании, приезжайте в аэропорт вылета с посадочным талоном и паспортом не позднее, чем за 40 минут до вылета рейса по расписанию, чтобы пройти предполетный досмотр и посадку в самолет. Для регистрации на рейс Вам необходимо предъявить на регистрации документ удостоверяющий личность. Если это Ваш первый полет с этой авиакомпанией или если Ваш рейс с пересадкой - рекомендуем Вам взять с собой распечатанную маршрут-квитанцию. В некоторых случаях она может быть подтверждением для бесплатной транспортировки пассажиров между разными терминалами аэропорта, а также она может быть полезна, в случае если Вы летите в безвизовую страну, с пересадкой в транзитном терминале страны, для посещения которой требуется виза. Вы можете взять на борт багаж (ручную кладь), габариты которого не превышают 45х35х15 см. Жидкости, гели, аэрозоли в багаже можно перевозить только в емкостях вместимостью не более 100 мл. Если Вы планируете путешествие с домашним животным, уточните информацию по перевозке у авиакомпании. Обратите внимание, что пассажир, опоздавший на регистрацию или посадку в самолет, к воздушной перевозке не допускается.

E-ticket

Kaspi.kz booking reference K88M6E
Airline booking reference VLZQQX (DV)
Ticketing date 30.05.2022
Aircompany SCAT Airlines
Airline BIN 030240005191
Airline certificate of registration Series 58001 № 0008031 from 15.08.2012
for VAT

Passengers

First name	Last name	Document	Ticket
ZHANSEZYM	SAGYNDYK	7704042	655-3983873717
AIZHAN	KABYLKAY	040350016	655-3983873718
AIARU	KABYLKAY	4453820	655-3983873716

 Nur-Sultan, 12 jun - Aktau, 12 jun

duration 2h 35m

Nur-Sultan - Aktau, 12 jun, sun

Flight No DV-741

departure/airport	arrival/airport	duration	airline/airplane/class
07:55 Nursultan Nazarbayev Airport (NQZ) Terminal 1	09:30 Международный аэропорт Актау (SCO)	2h 35m	SCAT Airlines Boeing 737-300 Economy (U)

 **Baggage not included**

Total fare:	72 000 KZT
Tax and airline surcharges:	10 037 KZT
Service fee:	0 KZT
Total price:	82 037 KZT (inc. VAT 12%: 8 790 KZT)

KASPI TRAVEL LLC

BIN: 130840007160

Registration for VAT:

Series 60001 №1215693 from 28.08.2020

Changing the name and the surname of the passenger after discharge is prohibited. This itinerary receipt constitutes acceptance of passenger fare rules and conditions of the return and exchange tickets.

Important information


Registration begins 2 hours before and ends 40 minutes before the scheduled departure time. For international flights, registration can be completed in 1 hour before departure. Departure time on the ticket is local. Do not be late. To check-in you are required to have identification document. It is recommended to bring a printed itinerary receipt (E-ticket) if this is your first flight with this airline, or if your flight with stops. In some cases, it may be confirmation for the free transportation of passengers between the airport terminals, as well as it can be useful, if you are going to the visa waiver country through the countries which are required visa for a visit. You can take on board one piece of hand luggage with the dimensions do not exceed 45x35x15 cm. Liquids, gels, aerosols can be transported in luggage only in containers no more than 100 ml. If you plan traveling with a pet, please contact the airline to get the information about transportation. Please, note that a passenger who is late for registration or for boarding is not allowed to flight.

E-ticket

Kaspi.kz booking reference K88M6E
Airline booking reference VLZQQX (DV)
Ticketing date 30.05.2022
Aircompany SCAT Airlines
Airline BIN 030240005191
Airline certificate of registration Series 58001 № 0008031 from 15.08.2012
for VAT

Passengers

First name	Last name	Document	Ticket
AIARU	KABYLKAY	4453820	655-3983873719
ZHANSEZYM	SAGYNDYK	7704042	655-3983873720
AIZHAN	KABYLKAY	040350016	655-3983873721

 **Aktau, 13 jun - Nur-Sultan, 14 jun**

duration 2h 25m

Aktau - Nur-Sultan, 13 jun, mon

Flight No DV-742

departure/airport	arrival/airport	duration	airline/airplane/class
22:30 Международный аэропорт Актау (SCO)	01:55 Nursultan Nazarbayev Airport (NQZ) Terminal 1	2h 25m	SCAT Airlines Boeing 757-300 Economy (U)

 **Baggage not included**

Total fare:	72 000 KZT
Tax and airline surcharges:	11 650 KZT
Service fee:	0 KZT
Total price:	83 650 KZT (inc. VAT 12%: 8 963 KZT)

KASPI TRAVEL LLC

BIN: 130840007160

Registration for VAT:

Series 60001 №1215693 from 28.08.2020

Changing the name and the surname of the passenger after discharge is prohibited. This itinerary receipt constitutes acceptance of passenger fare rules and conditions of the return and exchange tickets.

Important information

Registration begins 2 hours before and ends 40 minutes before the scheduled departure time. For international flights, registration can be completed in 1 hour before departure. Departure time on the ticket is local. Do not be late. To check-in you are required to have identification document. It is recommended to bring a printed itinerary receipt (E-ticket) if this is your first flight with this airline, or if your flight with stops. In some cases, it may be confirmation for the free transportation of passengers between the airport terminals, as well as it can be useful, if you are going to the visa waiver country through the countries which are required visa for a visit. You can take on board one piece of hand luggage with the dimensions do not exceed 45x35x15 cm. Liquids, gels, aerosols can be transported in luggage only in containers no more than 100 ml. If you plan traveling with a pet, please contact the airline to get the information about transportation. Please, note that a passenger who is late for registration or for boarding is not allowed to flight.